

Ressort: Sport

Fifa-Weltrangliste: DFB-Team weiter auf Platz zwei

Berlin, 08.08.2013, 13:19 Uhr

GDN - Die deutsche Fußball-Nationalmannschaft belegt in der Fifa-Weltrangliste weiterhin den zweiten Platz. Die am Donnerstag veröffentlichte Rangliste wird weiterhin von Welt- und Europameister Spanien angeführt, die Iberer kommen auf 1.484 Zähler.

Die Mannschaft von Bundestrainer Joachim Löw erreicht 1.257 Punkte. Dritter ist mit 1.219 Punkten Kolumbien. Argentinien liegt auf Rang vier, während die Niederlande weiterhin auf Platz fünf stehen. Die Top10 werden von Italien, Portugal, Kroatien, Brasilien und Belgien komplettiert. Die Nationalmannschaft der USA, die von Jürgen Klinsmann trainiert wird, macht nach dem Gewinn des Gold Cups drei Plätze gut und steht nun auf Platz 19.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19198/fifa-weltrangliste-dfb-team-weiter-auf-platz-zwei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com